

36, Rue du Swing

36 rue du Swing naît en 2009 de la rencontre entre Baiju BHATT, violoniste indo-suisse adepte de jazz et d'émotions fortes, Diego FERNANDEZ, guitariste et songwriter, et Daniel PEREZ, connu chez les amateurs de swing pour dégainer sa six-cordes plus vite que son ombre. C'est avec fraîcheur, humour et respect que ces joyeux complices revisitent les standards du jazz manouche de Django REINHARDT et Stéphane GRAPPELLI, en y ajoutant audacieux clins d'œil aux musiques de films, les plus belles valse musettes, ainsi que des et compositions personnelles.

Depuis sa création, le groupe enchaîne les concerts dans des cadres prestigieux (Verbier Festival 2011, avec 1er prix du tremplin jazz Best Of Fest'Off, Verbier Culture Fest' 2011 et 2012, Festival International de Musique de Sion 2011, Nuit des Musées de Lausanne 2011, Cully Jazz Festival 2012, Cully Classique Festival 2012, Verbier Festival 2012, coup de cœur de la prog' des 20h de musique de Romont 2012, et ainsi de suite...).

Depuis 2013, le groupe présente un nouveau spectacle de chansons originales de leur guitariste-chanteur Diego. Ainsi, 36 rue du Swing arpente les scènes romandes et de plus loin en quête de rencontres chaleureuses et de swing survolté. Aujourd'hui, le groupe est fier de compter parmi ses invités réguliers les contrebassistes Fabien IANNONE et Alain DESSAUGES, l'accordéoniste Denis CROISSONNIER et Zacharie KSYK à la trompette.